



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA HONDURAS



APORTE DE LAS EMPRESAS DE TELECOMUNICACIONES TIGO Y CLARO HONDURAS PARA ATENDER LA CRISIS DE COVID-19 EN HONDURAS

**MENSAJE DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ABOGADO JUAN ORLANDO HERNÁNDEZ EN CADENA NACIONAL AL PUEBLO HONDUREÑO.
19 DE MARZO 2020 5:30 P.M.**

La conectividad es crucial para la comunicación en el momento que estamos viviendo en Honduras y en el mundo.

Durante estos últimos días en los que el país ha estado en sus casas para prevenir contagios, las telecomunicaciones han jugado un rol importantísimo.

Gracias a las redes de telecomunicaciones que nos mantienen siempre conectados hemos mantenido a la población informada acerca de las medidas de prevención que debemos tomar contra el COVID-19 así como de los avances del virus y los esfuerzos que como gobierno hemos estado realizando.

Nuestros hospitales, centros de salud y servicios de emergencia han podido estar conectados; las empresas hondureñas han podido seguir operando; incluso, hemos brindado a la población más formas para recibir los bienes que necesitan a través de compras en línea.

Todo esto ha sido posible gracias a las telecomunicaciones.

Las empresas de telecomunicaciones, Tigo y Claro, han dicho presente desde el inicio de esta crisis para difundir información oficial que mantenga a los hondureños actualizados para colaborar con la prevención y contención del COVID-19.

Hemos visto en estas dos empresas una respuesta al llamado que hemos venido haciendo para todo el pueblo hondureño: SOLIDARIDAD.

Hoy me complace dar a conocer a todo el pueblo hondureño, las nuevas acciones que las empresas de telecomunicaciones, Tigo y Claro, han tomado para asegurar que todos los hondureños se mantengan conectados durante estos momentos críticos.

A partir del día lunes TIGO y CLARO van a permitir que, durante un periodo de 30 días, los más de 7 millones de usuarios DE MANERA GRATUITA, es decir, aunque no tenga saldo va a tener:

- **Acceso a navegar en aquellas plataformas habilitadas por el Gobierno de Honduras para estar informados sobre la evolución del COVID-19 en nuestro país y sobre las acciones que el gobierno está ejecutando.**
Por ejemplo, nuestra página: www.covid19honduras.org
- **50 mensajitos diarios, gratuitos dentro de su red.**
- **5 minutos gratuitos de llamadas al día a cualquier número de su red.**

Gracias Tigo y Claro, por su proyección y el gran apoyo que están dando a los hondureños, en este momento de crisis. Su apoyo es fundamental y valioso.

Es de suma importancia, en estos momentos de crisis, que las empresas de telecomunicaciones, nos garanticen la continuidad del servicio, para ello, las autoridades a nivel nacional, y las municipalidades, deben permitir el acceso a los técnicos, para puedan realizar su trabajo, y poder garantizar, que estaremos comunicados.

Gracias a todos y cada uno de los técnicos de Tigo y Claro, quienes no pueden estar en sus casas en estos momentos y están trabajando sin parar para brindarle este servicio al pueblo hondureño.

Al igual que todas las personas que nos prestan servicios esenciales en estos momentos, como los médicos, enfermeras, proveedores de alimentos, servicios básicos como agua y luz, autoridades policiales, las empresas de telecomunicaciones juegan un papel vital, y están tomando todas las precauciones sanitarias para poder hacer su trabajo, de manera eficiente y siguiendo las instrucciones de las autoridades.

Lo reitero, el momento que vivimos en el país, requiere de la SOLIDARIDAD de TODOS.

Por ello mi agradecimiento con las empresas TIGO Y CLARO por decir presente para mantener a los hondureños conectados en todo momento. El valor que tiene este aporte es significativo por eso quiero aprovechar el momento para decirle a todos los demás empresarios: ESTE ES EL MOMENTO DE MOSTRAR SU SOLIDARIDAD CON SUS TRABAJADORES CON EL PUEBLO HONDUREÑO QUE LES PERMITE CRECER Y MANTENER SU EMPRESA FUERTE, VIBRANTE. ESTE ES EL MOMENTO DE APOYAR AL PUEBLO HONDUREÑO A LOS QUE MÁS NECESITAN.

HONDURAS QUEDATE EN CASA

DIOS BENDIGA A HONDURAS